



Hallo,

nachdem nun dieser Tage nicht nur die Ferien, sondern auch die Freibadsaison geendet haben bzw. endet, nehmen wir unseren Übungsbetrieb wieder in der Hans-Thoma-Schule bzw. den Hallenbädern in Kuppenheim und Rastatt auf. Dieser Tage werden allen Aktiven die [Wintertrainingspläne](#) zugestellt. Der Übungsbetrieb wird nahtlos fortgesetzt, lediglich die Gruppen, welche in Kuppenheim trainieren, müssen noch bis Oktober warten, da das Cuppamare während der zweiten Septemberhälfte wie gewohnt aus innerbetrieblichen Gründen geschlossen hat.

Zeltlager am Baggersee Glaser

Unser Highlight während der Sommerferien war zweifellos das [Zeltlager](#) unserer Jugend am Baggersee Glaser. Im folgenden nun der Bericht von Marco Döring über die erlebnisreichen Tage unter freiem Himmel:

„Ein Zeltlager ist ein ganz besonderes Erlebnis! Mehrere Tage Lagerleben zwischen Wald und See. Geländespiele, Badegänge, jeden Abend gemeinsam am Lagerfeuer sitzen und vieles mehr lassen es bestimmt nicht langweilig werden. Wir wollen mit Dir Abenteuer erleben, die unvergesslich bleiben.“

Mit diesen Worten wurden alle unsere Jugendlichen der Jahrgänge 1994 bis 2000 zum diesjährigen Zeltlager eingeladen. Unter dem Motto „Olympia“ erlebten vom 07.-10. August rund 50 Jugendliche und ca. 10 Betreuer vier abwechslungsreiche und erlebnisvolle Tage auf dem Gelände um den Baggersee der Firma Glaser.

Nach der Zelteinteilung (jeweils 2 Großzelte für Jungs und Mädels) und der Einrichtung der Liegeplätze war es bereits Donnerstagabend, an dem wir Kennenlernspiele mit den Kindern durchführten. Passend zu unserem Motto veranstalteten wir gemeinsam

mit den Teilnehmern einen Fackellauf und zündeten das olympische (Lager-) Feuer an, welches bis zum Sonntag durchbrannte.



Unser olympischer Fackellauf

Namen stecken konnte.

Unsere olympischen Spiele waren somit eröffnet. Danach durften alle auf das mitgebrachte weiße T-Shirt Olympiaringe mit Textilfarben bemalen, an welches man den Teilnehmerbutton mit dem eigenen



Eine Geländerallye und eine zweiteilige Lagerolympiade mit verschiedenen Disziplinen an Land und Wasser, eine Schatzsuche und eine Zeltrallye standen an den folgenden Tagen auf dem Programm. Wie es sich gehört, durften die Sieger der einzelnen Programmpunkte auf das Treppchen stehen und sich ihre verdiente Medaille abholen. Alle Teilnehmer erhielten nach den erfolgten Spielen etwas zum Naschen; bei der Lagerolympiade bekamen alle Kids zusätzlich eine Urkunde. Bei den sportlichen Aktivitäten trugen die Teilnehmer ihr bemaltes Olympia-T-Shirt.



Auch als wir von strömendem Regen am Donnerstagabend und am Folgetag mehrere Stunden überrascht wurden, haben wir unser Programm zwischen den Schauern trotzdem durchführen können. Jedoch schnell waren einige Zeltböden überflutet, so dass die Taschen und Kleider auf Paletten und auf den Liegen bzw. Luftmatratzen verstaubt werden mussten.



Die Betreuer schaufelten sogar einen Graben, um das Wasser aus einem Mädchenzelt in den Baggersee zu leiten. Freiwillig verbrachten einige jüngere Kids die Nacht zu zweit auf einer Liege. Am Samstag waren zwar morgens noch Wolken vorhanden, doch gegen Mittag lockerte sich der Himmel auf, so dass wir bis Sonntag bei einigermaßen sommerlichen Temperaturen auch viel Gaudi bei den Wassergängen hatten. Das Wasser hatte sich inzwischen aus den Zelten zurückgezogen. Zum

Glück konnten wir dann am Samstagabend auch unser geplantes Open-Air-Kino durchführen.



Lecker verpflegten wir uns an den abenteuerreichen Tagen mit Maultaschen, Hamburgern, Eintopf, Schinkennudeln und Fleischkäse mit Salaten. Natürlich durfte das traditionelle Grillen nicht fehlen. Nochmals herzlichen Dank an all die Eltern, die unser Frühstück mit Kuchen bereicherten. Wir hoffen natürlich auch im nächsten Jahr zahlreiche Teilnehmer zu unserem Ferienlager begrüßen zu dürfen.



Marco und Martin

Zum Schluss möchten sich Martin Reiner und Marco Döring, die beiden für die Freizeit verantwortlichen Ressortleiter „Fahrten und Lager“ bei allen Teilnehmern, Betreuern und Helfern ganz herzlich für die

Unterstützung beim diesjährigen Zeltlager bedanken und hoffen, dass alle im nächsten Jahr wieder dabei sind. Ein weiterer Dank geht an die Fa. Glaser für die Bereitstellung des Zeltplatzes.



Wettkampfjahr 2009

Dieser Tage formieren sich unsere Wettkampfgruppen für das bevorstehende Wettkampfjahr 2009. Ab Oktober beginnt im Cuppamare unsere gezielte Vorbereitung für die **Bezirksmeisterschaften** im kommenden Frühjahr. Alle interessierten Jugendlichen melden sich bitte umgehend bei den Ansprechpartnern der jeweiligen Altersklassen:

Jahrg. 97-99: Marco Döring, Tel. 913139
Jahrg. 95+96: Annika Wicht, Tel. 944099
Jahrg. 94+älter: Heike Guhl, Tel. 944879

Abnahme von Schwimmbadzeichen

Am 13.09. besteht zwischen 13.00 und 16.00 Uhr letztmalig die Möglichkeit, während der diesjährigen Freibadsaison Schwimmbadzeichen zu erlangen. Neben Seepferdchen und den jugendschwimmbadzeichen haben wir auch die Dt. Schwimmbadzeichen (ab 18 Jahren) im Programm. Gerne bestätigen wir auch absolvierte Disziplinen für das Deutsche Sportbadzeichen. Wir bitten um regen Zuspruch.

Tagesausflug der Senioren und älteren Jugendlichen

Am 11.10. findet unser **Tagesausflug** für die Senioren, allen Ausbildern sowie interessierten Jugendlichen ab 16 Jahren statt. Unser Ziel wird **Esslingen** und **Weil der Stadt** sein. Hierzu anmelden kann man sich über die in unserem Vereinsraum ausliegende Liste, oder telefonisch bei Wilhelm Kunz (1443).

Spotlight

In diesem Monat wollen wir im Spotlight Beate Kunz und Rolf Ohlicher vorstellen. Beide bringen sich bereits seit vielen Jahren in verschiedenen Bereichen aktiv in unser Vereinsleben ein.

Name: Beate Kunz
Alter: 28 Jahre
Beruf: Physiotherapeutin
Hobbys: Schwimmen, Walking, Fahrrad fahren, Lesen
Aufgaben in der DLRG: Ausbilderin der Trainingsgruppe 7 (Stammriege) und Wettkampfbetreuung, aktive Rettungssportlerin.



Name: Rolf Ohlicher
Alter: 47 Jahre
Beruf: Feinmechaniker
Hobbys: Haus, Garten, DLRG und Motorrad
Aufgaben in der DLRG: Materialwart im Vorstand, Übungsleiter der Trainingsgruppe 4, aktiver Schwimmer und Wachgänger.



Termine:

- 13.09.** – Aktionstag Schwimmbadzeichen im Freibad
- 30.09.** – Treffen Ausbilder und Betreuer
- 11.10.** – Tagesausflug Erwachsene, Ausbilder u. Jugend ab 16 J.

Viele Grüße
W. Nothtroff



Teilnehmer und Betreuer unseres Zeltlagers 2008

Vorankündigung Ferienlager '09!



Ziel wird die Jugendherberge Saarbürg sein. Dem genauen Termin werden wir in einer der kommenden Ausgaben unseres Informers nachreichen.